



きれんげ便り



さわやかな秋晴れの日が続き、過ごしやすくなってまいりました。きれんげの皆様も「食欲の秋」「芸術の秋」「勉学の秋」を満喫されております。深まりゆく秋を楽しみながら、風邪などひかないようお体を大切にお過ごしください。

芸術の秋

～すばらしい作品にふれ感動の一時～



仁摩町にある農村環境改善センターに、～昭和の子どもたち～と題して「石井美千子人形展」がやってまいりました。人形を通じて昔を懐かしみ、幼少の思い出話に花が咲きました。



ロビーにて「早く見たいな！」

人形は写真撮影不可の為、記念に集合写真を撮りました♡

食欲の秋

～なんと言っても味覚の秋です～



裏山の雑木から、きれんげの敷地内に「栗」が沢山落ちてきました。栗ご飯にして頂きました。



おふふ秋



大きなイガの中に栗の実がぎっしりとつまっていました！

イモのツルも皮むきをしました！

勉学の秋

～やる気満々！生涯学習！～



最近では、書道教室も毎回大盛況です！

—お願い—
朝晩冷え込み、衣替えの季節となりました！急な寒さの到来に備えて衣類の準備に、ご配慮をお願いいたします。